

POLRES

Pengawasan Polsek Maniis dalam Pelaksanaan Vaksin Tetes Manis Polio

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLRES.ID

May 20, 2023 - 15:19



PURWAKARTA- Pengawasan Bhabinkamtibmas Desa Sukamukti Polsek Maniis Polres Purwakarta Polda Jabar Bripka Iwan Priyatna dengan team Puskesmas Maniis yg melaksanakan tetes manis vaksin Polio yang dilaksanakan di posyandu yang berada di Desa Sukamukti Kecamatan Maniis, Kabupaten Purwakarta Jawa Barat. Sabtu (20/5/2023).

Dalam kegiatan pengawasan dan monitoring tersebut, turut serta mengamati pelaksanaan imunisasi polio di Posyandu guna memastikan bahwa pelaksanaan imunisasi Polio dilakukan dengan baik dan sesuai protokol kesehatan yang berlaku serta anak2/balita di masing2 RT/RW tervaksin semua.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Maniis AKP Asep

Nugraha menyatakan "bahwa kegiatan pemberian tetes manis vaksin Polio adalah suatu program penting dalam upaya pencegahan penyebaran polio di masyarakat. Oleh karena itu, perlu adanya dukungan dari semua pihak termasuk Bhabinkamtibmas Polsek Maniis dalam memastikan bahwa program ini dapat dilaksanakan dengan lancar dan sukses supaya anak-anak balita di Kec.Maniis terbebas dari penyakit polio.

"Kami bersama-sama dengan tenaga medis, bidan desa dan kader-kader kesehatan di Posyandu bekerja keras dalam memastikan pelaksanaan imunisasi polio berjalan dengan baik dan lancar serta sesuai target. Kita berharap agar masyarakat juga dapat mendukung program ini dengan membawa anak-anak dan balitanya untuk divaksin Polio supaya Purwakarta khususnya Kec.Maniis bebas dari penyakit kaki lumpuh dan Polio," ujarnya

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Maniis AKP Asep Nugraha juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan di lingkungan nya serta waspada terhadap modus kejahatan yg makin hari makin bervariasi dari para pelaku kejahatan tsb.

Kapolsek Maniis Polres Purwakarta Polda Jabar AKP Asep Nugraha SH,.MM berharap dengan adanya kegiatan pengawalan dan monitoring ini, dapat membantu kelancaran pelaksanaan Imunisasi vaksin Polio serta mencegah penyebaran polio di masyarakat khususnya Kec.Maniis.